

Rapport Sécurité

2021/2022

Bonjour à toutes et tous,

Premièrement je tiens à remercier Monsieur Sylvain Poulin pour son aide et support durant cette année.

La saison 2021/2022, a été une année assez tranquille avec 6 rapports d'incidents mineur et 2 majeurs (entorse).

La saison 2021/2022 c'est terminer sur une note de SÉCURITÉ mineur, enfin le fameux covid-19 était en baisse. Ce qui nous a permis de faire une démonstration pour remercier nos patineurs de nous avoir suivie même avec tous les problèmes de l'année.

Moi-même et notre vice-président (***monsieur Sylvain Poulin***). Avons travaillé toute l'été, l'automne et l'hiver, à prendre connaissance de la progression et changements dans les ordonnances de patinage Canada, patinage Québec et patinage Laurentides. Ceci en vérifiant sur le WEB, sur les webinaires de patinage Québec et zoom de patinage Laurentides.

Nous avons dû nous défendre à quelques reprises pour que les règles soient suivies, mais le tout c'est bien terminé.

Grace à cela nous avons pu mettre en sécurité tous nos patineurs tout le long de la saison. En plus, cette année, nous avons fait changer notre Harnais au complet en fin de saison. Ceci mettra encore plus d'emphasis sur la sécurité et le bien-être de nos patineurs.

Soyez assuré que nous prenons toutes les mesures nécessaires au bon retour de nos enfants et même plus. **NOTRE PRIORITÉ est le BIEN-ÊTRE de tous les enfants.**

Nous sommes tous fiers de la résilience de nos patineurs durant cette période difficile.

Serge Chiasson

Directeur Sécurité